

# 船橋の魅力発信!

各分野で活躍するさまざまな人・団体と、良質な産品、歴史や文化、イベントなど、活気あふれる船橋の魅力をご紹介します

## 姉妹・友好都市をご紹介します

船橋市はデンマーク・オーデンセ市、アメリカ合衆国・ハイワード市と姉妹都市提携を、中国・西安市と友好都市提携を結んでいます。今年オーデンセ市と提携30周年、西安市と提携25周年を迎えることを記念して、

これまでの交流の歩みを紹介します。また、10月26日(土)から西安市代表团・青少年芸術団を迎え、アンデルセン公園で記念式典を行います。

国際交流課 ☎436-2083

### オーデンセ市 提携30周年



#### 交流の歩み

オーデンセ市長が自治体コンピュータ高度利用視察団の一員として船橋を訪れた昭和59(1984)年、両市の交流が始まりました。61(1986)年には船橋市から友好親善・教育使節団を派遣し、その後もオーデンセ市のサッカー大会に市立船橋高校が参加するなど交流を深め、平成元(1989)年に姉妹都市となりました。

アンデルセン童話をきっかけとして交流を深め、ふなばしアンデルセン公園は世界でその名前を冠することを認められた唯一の公園となっています。平成12(2000)年にはアンデルセンを通じた姉妹都市交流が認められ「第1回オーデンセ市国際アンデルセン賞」が船橋市に授与され、23(2011)年には施設で初めてアンデルセン公園が同賞を受賞しました。

姉妹都市提携以来、福祉、医療、教育など幅広い分野で交流が続いており、職員・看護学生のオーデンセ市への派遣や講師を招いての講演会は、地域包括ケアシステムや主権者教育などオーデンセ市の先進的取組とともに日本の文化・伝統を互いに理解する機会となっています。

◀デンマーク女王マルガリーテ2世から国際アンデルセン賞を受け取る藤代孝七市長(当時)(平成12年)



▲提携30周年を記念してオーデンセ市長一行166人が船橋へ。文化・産業等を紹介したデンマークフェアでパレードするオーデンセ少女鼓笛隊(平成4年)



▲日本・デンマーク外交関係樹立150周年を記念し、メアリー・エリザベス皇太子妃が平成17年に続き2度目の来日。アンデルセン公園を訪問されました(平成29年)

#### オーデンセ市って どんなところ?

オーデンセ市は、親指姫や人魚姫などで有名な童話作家アンデルセン生誕の地として世界中に知られています。さまざまな産業が盛んな近代都市として繁栄し、学校や文化施設が充実していることから「学校のまち」とも呼ばれています。



▲アンデルセン像

### 西安市 提携25周年



#### 交流の歩み

昭和57(1982)年、オープンしたばかりの先進的な大規模商業施設(ららぽーと)を視察しに西安市長一行が船橋を訪れたことが契機となって交流が始まりました。当時中国では同じ国は2市までしか友好都市提携ができず、すでに西安市は京都市・奈良市と提携していたことから、船橋市とは「船橋市・西安市友好交流促進合意書」を調印しましたが、両市の活発な交流が中国政府に評価され、平成6(1994)年に友好都市となりました。

その後、7(1995)年には、船橋市と西安市で市場小学校と大雁塔小学校、船橋中学校と育才中学校、市立船橋高校と第八十五中学校が友好学校提携を行い、両市の児童・生徒

の派遣・作品交流を定期的に継続しています。また、友好都市提携前から両市で行われている囲碁大会や、西安から船橋に伝授され市民に根付いた重陽気功など、市民による草の根交流が続いています。



▲船橋の小・中・高校生ら51人が西安市を訪問し、学校やホームビジットで交流を深めました(平成30年)



▲大橋和夫市長(当時)を団長とする294人の「船橋市友好親善使節団」が西安を訪問し、友好都市提携を調印(平成6年)



▲友好都市提携2周年を記念して、西安の城壁の上で開かれたマラソン大会に船橋市友好親善使節団が参加(平成8年)

#### 西安市って どんなところ?

中国・西北地方最大の都市で、この地方の政治・経済・産業・文化の中心地です。かつては長安と呼ばれ、隋・唐など12王朝の都として栄えました。世界遺産の兵馬俑、楊貴妃で有名な華清池などの文化遺産が豊富にあり、世界中の人々を惹きつけています。



▲西安に残る最大の唐代遺物である大雁塔

10/27(日)  
アンデルセン公園  
入園無料

## 西安市との友好都市提携25周年をお祝い!

### インターナショナルフェスティバル

国際交流協会(国際交流課内)  
☎436-2083

外国人のたちとふれあえ、世界の歌や踊り、食べ物の模擬店などイベント盛りだくさんのインターナショナルフェスティバルを10月27日(日)にアンデルセン公園で開催します。今年は西安市友好都市提携25周年を記念して総勢25人の代表团・青少年芸術団をお迎えし、記念式典や青少年芸術団による演奏披露を行います。

当日は、同園の無料開放日ですので、ぜひ遊びに来てください。

【日時】10月27日(日)午前10時～午後3時※記念式典  
→午後1時～1時30分、青少年芸術団演奏→1時30分～2時 【会場】アンデルセン公園イベントドーム、みんなの広場(当日入園無料)



▲世界の料理を食べてみよう

### 取材メモ

それいけ移動販売車!

遠出して買い物をするのが困難な人などを支援する移動販売車。「車を手放したから近くに来てくれるのは助かる」「買い物ついでに井戸端会議も楽しみな」と期待の声が寄せられています。店員さ

んにおすすめの食材や人気の品物を聞いてみたり、地域の皆さんとおしゃべりをしたりしながら、和気あいあいとお買い物を楽しんでください。